

Buenos Aires, 9 de diciembre de 2010

## CENSO 2010

### CENTRO DE REPLIEGUE Y PROCESAMIENTO DE DATOS DEL CENSO NACIONAL DE POBLACIÓN, HOGARES Y VIVIENDAS 2010

A dos semanas de la presentación de los datos provisionales del Censo de Población, Hogares y Viviendas 2010, el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) invitó a medios de comunicación el pasado viernes 3 de diciembre a una visita guiada al Centro de Repliegue y Procesamiento Datos del Censo Nacional ubicado en la localidad bonaerense de Don Torcuato.

El 17 de diciembre próximo en la ciudad de Río Gallegos, Santa Cruz se presentarán los datos provisionales (cantidad de habitantes por sexo, según provincia, departamento y total país) que corresponden a los resultados del procesamiento de las 70.000 planillas Resumen (R2).

La visita guiada y la posterior conferencia de prensa, estuvieron a cargo de la Directora del INDEC, la Lic. Ana María Edwin, el Director Técnico, Lic. Norberto Itzcovich, el Director de Administración, Lic. Gustavo Varela y el Director de Logística Operativa, Sr. Carlos Balcastro quien explicó que: "cada paso es fundamental en el proceso, por eso es importante mantener el control de calidad en todas las etapas".

El objetivo del encuentro fue mostrar y explicar la importancia que tienen todas las etapas del procesamiento de los datos del último Censo realizado pasado 27 de octubre.

#### PASO A PASO

La primera fase comenzó con el acopio y la clasificación de más de 350 mil cajas que contienen las planillas. A partir de allí se realizó la primera clasificación ordenando las cajas por provincia de origen y tipo de formulario (básico, ampliado, colectivo). El material fue derivado luego al Centro de Lectura Digital que cuenta con 22 escáneres capaces de leer 180 imágenes por minuto, lo que equivale a 90 planillas de ambos lados. Una vez digitalizada, se detectó si la información volcada en una primera base de datos coincidía con los datos de las planillas.

Guillermo Krieger, encargado del área de Control de Completitud, destacó algunas diferencias entre este Censo y el realizado en el 2001: "estamos mucho más organizados y la tecnología nos ayuda a trabajar más rápido. Además, el compromiso de las provincias es mayor." También, agregó que: "lo que terminamos es de procesar y controlar la calidad de las planillas de los jefes de radio. Con esta información el equipo técnico elaborará los datos provisarios que se difundirán el próximo 17 de diciembre. A partir del lunes, arranca este mismo proceso completo con las 150 millones de planillas correspondientes a cada uno de los hogares"



Una vez finalizados estos procesos, los datos fueron enviados al INDEC donde el equipo técnico conformará las estadísticas finales.

En la conferencia de prensa, la Directora del Instituto recalcó: "estamos agradecidos a los trabajadores del INDEC por su esfuerzo diario, y también a todos los que han colaborado en la elaboración del Censo, que es claramente el Censo de la inclusión ya que por primera vez arrojará datos sobre minorías como los afrodescendientes, los pueblos originarios, personas con discapacidad y la diversidad sexual".

Agradecemos su difusión.

Oficina de Prensa Institucional  
4349-9814 / 9636  
[prensa@indec.mecon.gov.ar](mailto:prensa@indec.mecon.gov.ar)